

Santiago, 24 de Mayo de 1982

Dr. Bernhard Niemann
Representante de la
Fundación Konrad Adenauer
Presente.-

Estimado Dr. Niemann,

En relación con su consulta acerca de la opi
nión del Comité Coordinador sobre los proyectos de esa Fundación
en nuestro país, nos es grato confirmarle lo siguiente:

1.- Nuestro interés fundamental radica en la
mantención de los proyectos aprobados y que se realizan a través
de ICHEH, CPU e ICECOOP, en sus niveles normales de trabajo, lo
cual, necesariamente, nos mueve a recomendar la suplementación, en
aproximadamente DM 100.000 solicitada por ICHEH para resolver los
ajustes presupuestarios de Uds. conocidos.

2.- En relación con proyectos nuevos y tal
como en su oportunidad manifestara personalmente a la Fundación don
Eduardo Frei, para nosotros tiene primera prioridad el proyecto la
boral, destinado a respaldar a la Unión Democrática de Trabajado-
res y cuya contraparte es la Corporación de Estudios Sociales, en
actual formación.

3.- En relación con otras sugerencias o nue-
vos proyectos, para el caso que la Fundación dispusiera de mayores
recursos que invertir en Chile, nuestra opinión es la siguiente:

a) en materia social, estamos a favor de los
proyectos de INPROA y CAMPOCOOP en el mismo orden de prioridad;

b) en materia académica, nos interesan los
proyectos de ILADES y USEC, en el mismo orden de preferencia, y

c) los demás proyectos pendientes no merecen
nuestro interés prioritario

Los acuerdos anteriores, adoptados por el Co
mité Coordinador en su presencia, lo han sido por unanimidad y cué
ntan con el respaldo partidario.

Aprovechamos la oportunidad para reiterar nues
tro reconocimiento a la decisiva tarea que la Fundación viene cum
pliendo en nuestro país y agradecemos a Ud. la valiosa cooperación
que nos ha brindado en relación con el cumplimiento de nuestras res
ponsabilidades en la misma materia.

Con el aprecio de siempre, lo saludan muy aten
tamente,

Juan Hamilton D.

Patricio Aylwin A.